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Governador Cláudio Castro anuncia que a 
Enel Distribuição irá investir R$ 6,1 bilhões 

Presidentes do Brasil e
Portugal se reúnem para
fortalecer cooperação
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RD Station 
oferece cursos 
gratuitos de 
marketing 
digital e vendas

Flamengo 
estabelece 
lista de 
prioridade 
para renovar 
com 4 
jogadores

O encontro retribui a visita de Lula a Portugal em abril de 2023, sua primeira viagem à Europa no terceiro mandato, e reforça a 
importância da relação bilateral entre os países. Na conversa, Lula expressou preocupação com o estado da democracia no mundo.

O governador Cláudio 
Castro, ao lado do secre-
tário de Polícia Militar, 
coronel Marcelo Mene-
zes, entregou, nesta terça-
-feira (18), 1.704 capacetes 

e 2.374 coletes balísticos à 
tropa da Polícia Militar do 
Estado do Rio de Janeiro 
(PMERJ). A cerimônia, rea-
lizada no Quartel-General 
da PM, no Centro do Rio, 

faz parte do compromisso 
do governo estadual de 
ampliar os investimentos 
em segurança pública, que 
já somam mais de R$ 4 
bilhões nos últimos anos.
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Governo do Rio entrega 
mais de 4 mil equipamentos 
de proteção à Polícia Militar

‘Griôs da 
Pequena África’ 
estreia no pré-
carnaval do Rio 
com blocos afros
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Sala de Arte 
Sacra entra 
no circuito 
cultural de 
Vassouras

Aula gratuita 
de Ginástica 
Rítmica é 
novidade da 
Vila Olímpica de 
Nova Iguaçu

 O novo espaço reúne um 
valioso acervo com quadros, 
artigos religiosos, objetos 
litúrgicos e peças históricas 
dos séculos XVIII e XIX, ofe-
recendo uma experiência 
enriquecedora para turistas, 
pesquisadores, estudantes 
e moradores interessados 
no patrimônio religioso e 
cultural da cidade.
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SÉRIE OURO ABRE 
O CARNAVAL NA 
MARQUÊS DE SAPUCAÍ

Jair Bolsonaro foi ao congresso pedir que 
parlamentares analisem anistia a vândalos

Supremo prorroga inquérito contra 
ex-ministro por importunação sexual

Na sexta (28/2) de carnaval, 
a série Ouro vai abrir os traba-
lhos na Sapucaí. Vão passar oito 
escolas. A ordem de desfiles vai 
ser: 1º Botafogo Samba Clube ,2º 
Arranco do engenho de Dentro,3º 
Inocentes de Belford Roxo,4ºUni-
dos da Ponte,5º Estácio de sá,6º 
União de Maricá,7º Em Cima da 
Hora,8º União da Ilha. 

Os enredos são diversos. A 
Botafogo, primeira escola a des-
filar vai falar sobre uma lenda 
que conta a história de amor 
de uma indígena e uma estrela” 
Taina -Kan: A Estrela Solitária”. O 
Arranco vai falar sobre as “ Mães 
que alimentam o Sagrado” - cui-
dam dos filhos na grande encru-
zilhada dos mares até chegar em 

terra. A terceira escola é a Ino-
centes, vai reeditar o enredo que 
fala sobre a cura das florestas. 
Unidos da Ponte vai fazer uma 
reflexão do mundo em que vive-
mos - “Antropoceno”. À Estácio 
vai falar sobre os encantos da 
Amazônia. A União de Maricá 
vai falar sobre seu sete, rei da 
Lira. Já a Em Cima da Hora vai 
abordar no enredo a celebração 
da riqueza cultural e espiritual 
do Brasil. A Ilha vai abordar o 
tema sobre a bailarina Marieta 
Baderna que chegou em 1849 
no Rio de Janeiro com o teatro 
Scala de Milão.  

Vai ser uma noite recheada de 
enredos diversos trazendo turbi-
lhão de cultura para o público. 
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O ministro André Mendonça, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), prorrogou por 60 dias o 
inquérito que investiga Silvio 
Almeida (foto), ex-ministro dos 
Direitos Humanos, por importu-
nação sexual, crime que teria sido 
praticado contra a ministra da 
Igualdade Racial, Anielle Franco. 

O inquérito está a cargo da 
Polícia Federal, que pediu mais 
prazo para concluir as inves-
tigações. Entre as diligências 

pendentes, por exemplo, está 
a oitiva do próprio Almeida, 
que ainda não prestou depoi-
mento e deve ser um dos últi-
mos a serem ouvidos no caso. 
Anielle foi ouvida em outubro 
do ano passado. 

O caso tramita sob sigilo no 
Supremo. Ao autorizar a investi-
gação, Mendonça entendeu que 
o processo deveria tramitar no 
STF porque as acusações ocor-
reram quando Almeida estava 

no cargo de ministro. Após a 
conclusão das investigações, a 
Polícia Federal pode indiciar ou 
não o ex-ministro, a depender 
das conclusões do inquérito.

Acusações
As acusações contra o ex-mi-

nistro Silvio Almeida surgiram 
em setembro de 2024. A orga-
nização Me Too, que atua na 
proteção de mulheres vítimas 
de violência, disse ter aco-
lhido mulheres que relataram 

assédio sexual por parte do 
professor e advogado. 

Com o escândalo, Silvio 
Almeida foi demitido pelo 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva. Em nota após a 
divulgação das acusações, 
Silvio Almeida disse repudiar 
“com absoluta veemência” as 
denúncias, que chamou de 
“mentiras” e “ilações absur-
das” disseminadas com o obje-
tivo de prejudicá-lo.

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) foi ao Congresso nesta 
terça-feira (18) para se reunir 
com parlamentares da oposição 
e pedir a eles que analisem um 
projeto de anistia a vândalos que 
invadiram e destruíram as sedes 
dos Três Poderes em Brasília.

Bolsonaro também discutiu 
com os senadores estratégias 
para fazer oposição ao governo 
do presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT).

Segundo o senador Flávio 
Bolsonaro (PL-RJ), o apelo do 
ex-presidente foi no sentido 
de que “há apoio popular à 
medida”, o que parlamentares 
de diferentes espectros no Con-
gresso questionam.

Esta não é a primeira vez que 
Bolsonaro pede a parlamenta-
res prioridade no tema. Desde 
o ano passado, o ex-presidente 
tem mantido conversas com os 
agora presidentes da Câmara e 
do Senado e com parlamentares 
aliados.

A Câmara e o Senado têm 

projetos para perdoar condena-
ções criminais de vândalos que 
depredaram as sedes dos Três 
Poderes em 2023. O texto mais 
avançado está na Câmara dos 
Deputados e aguarda análise 
de uma comissão especial, que 
ainda não foi instalada.

Pelo texto, todos que partici-
param de “manifestações” com 

motivação política e eleitoral, 
ou as apoiaram, por quaisquer 
meios, inclusive contribuições, 
doações, apoio logístico ou pres-
tação de serviços e publicações 
em mídias sociais e plataformas, 
entre 8 de janeiro de 2023 e o 
dia de entrada em vigor da lei.

A última versão do relatório 
da proposta apresentada pelo 

deputado Rodrigo Valadares 
(União Brasil-SE) não anistia, 
porém, crimes como depreda-
ção a patrimônios públicos e 
históricos.

O texto também atinge todas 
as medidas de restrição de direi-
tos: prisão, uso de tornozeleira 
eletrônica e restrições de comu-
nicação, por exemplo.

O governador 
Cláudio Cas-
tro, ao lado 
do secretá-
rio de Polícia 
Militar, coro-

nel Marcelo Menezes, entre-
gou, nesta terça-feira (18), 
1.704 capacetes e 2.374 cole-
tes balísticos à tropa da Polícia 
Militar do Estado do Rio de 
Janeiro (PMERJ). A cerimônia, 
realizada no Quartel-Gene-
ral da PM, no Centro do Rio, 
faz parte do compromisso do 
governo estadual de ampliar os 
investimentos em segurança 
pública, que já somam mais de 
R$ 4 bilhões nos últimos anos.

“A entrega desses equipa-
mentos é fundamental para 
a proteção dos nossos poli-
ciais militares. As forças de 
segurança não têm medido 
esforços para combater o 
crime organizado. Somente no 
último ano, mais de 700 fuzis 
foram apreendidos e cerca de 

50 mil criminosos foram pre-
sos”, destacou Cláudio Castro.

Os equipamentos serão 
utilizados pelos agentes em 
ações de policiamento osten-
sivo, especialmente em comu-
nidades. O uso de capacetes 
pelos policiais do Batalhão de 
Operações Especiais (Bope) e 

dos Grupamentos de Ações 
Táticas (GATs) foi uma iniciativa 
inédita no país, implementada 
em 2023.

O secretário de Polícia Mili-
tar, coronel Marcelo Mene-
zes, reforçou a importância do 
investimento para a segurança 
dos agentes. “Hoje, operamos 

em cenários de guerra, e pre-
servar a vida dos nossos poli-
ciais é essencial. Os capacetes e 
coletes reforçam a importância 
da nossa atuação em missões 
operacionais”, afirmou.
Novos veículos para reforço 

operacional
Além dos equipamentos, 

foram entregues quatro 
pick-ups para os 19º e 23º 
Batalhões de Polícia Mili-
tar. A aquisição foi viabili-
zada por meio de emenda 
parlamentar da bancada 
do Rio de Janeiro no Con-
gresso Nacional e faz parte 
do Fundo Nacional de 

Segurança Pública.
A cerimônia contou com 

a presença dos secretá-
rios de Segurança Pública, 
Victor Santos, Polícia Civil, 
Felipe Curi, e Defesa Civil, 
coronel Leandro Monteiro, 
além de outras autorida-
des estaduais.

Governo do Rio entrega mais de 4 mil 
equipamentos de proteção à Polícia Militar

JUDICIÁRIO

POLÍTICA

RIO DE JANEIRO

Ação faz parte do plano estadual de segurança pública, que já investiu mais de R$ 4 bilhões no setor
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Força de Segurança Municipal do Rio terá 
agentes armados e salários de R$ 13,3 mil

A Prefeitura do 
Rio de Janeiro 
encaminhou na 
segunda-feira 
(17) à Câmara de 
Vereadores um 

projeto de lei para a criação da 
Força de Segurança Municipal, 
uma nova estrutura armada 
de patrulhamento ostensivo. 
A expectativa é que o efetivo 
alcance 4,2 mil agentes até 
2028, com 600 novas contra-
tações a cada semestre.

O prefeito Eduardo Paes 
enfatizou que a nova força tem 
o objetivo de ampliar a sensa-
ção de segurança da população 
em espaços públicos e redu-
zir crimes cotidianos, atuando 
como apoio à Polícia Militar. 
No entanto, ele ressaltou que 
a missão da equipe não será 
o enfrentamento ao tráfico de 
drogas ou à milícia.

“A gente vai pegar os oficiais 
da reserva do Exército, os ofi-
ciais temporários, os famosos 
‘CPOR’ [Centro de Preparação 
de Oficiais da Reserva], que 
ficam oito anos estudando e 
depois saem. A gente vai criar 
um concurso público que vai 
selecionar os melhores desse 
CPOR. Feito isso, eles vão rece-
ber um treinamento”, afirmou 
o prefeito.

A força será formada por 
agentes altamente qualificados, 
com recrutamento direcionado 
a ex-oficiais temporários do 
Exército, além de oficiais refor-
mados da Marinha e da Aero-
náutica. O processo de sele-
ção será conduzido por meio 
de concurso público.

Os agentes terão salário 

inicial de R$ 13,3 mil, enquanto 
os gestores receberão R$ 19,4 
mil. Apesar de serem armados 
durante o serviço, não terão 
porte de arma permanente, 
devendo devolver o armamento 
ao final de cada turno.

“Essa arma vai ser acau-
telada. Quando eles saem 
do serviço, tudo certinho. 

Depois desse curso de for-
mação e de habilitação, esses 
oficiais temporários vão ser 
contratados para atuarem 
nas áreas da cidade que 
tenham o maior índice de 
ocorrência”, explicou Paes.

A primeira turma deve ini-
ciar as atividades no segundo 
semestre de 2025. A força terá 

um papel preventivo e será a 
primeira resposta em casos 
de violência contra mulheres 
e idosos. O patrulhamento 
será focado em áreas estra-
tégicas da cidade, com moni-
toramento contínuo por meio 
de câmeras de segurança, ilu-
minação pública e outras tec-
nologias de vigilância.

A Guarda Municipal do Rio 
(GM-Rio) também passará por 
mudanças com o fortaleci-
mento de programas especiais 
e um foco maior na tecnologia. 
As operações da GM-Rio serão 
concentradas em praias, par-
ques, calçadões e grandes even-
tos. Além disso, a instituição 
contará com uma corregedoria 

independente para fiscalizar a 
conduta dos agentes.

A prefeitura pretende ainda 
reduzir os chamados “pontos 
cegos” da cidade, com a insta-
lação de 20 mil novas câmeras 
de monitoramento e a integra-
ção de outras 15 mil câmeras 
particulares ao sistema de vigi-
lância pública.

Prefeitura do Rio de Janeiro lança 
calendário esportivo oficial da cidade

Ministério do Trabalho faz operação na Cidade do Samba

Em parceria com o Visit Rio e 
a Riotur, a Prefeitura do Rio, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Esportes, lançou na terça-feira 
(18/2), no Palácio da Cidade, em 
Botafogo, o calendário espor-
tivo oficial da cidade. A partir de 
agora, todos os eventos espor-
tivos legalizados estarão reuni-
dos em um único site (https://
visitrio.com.br/eventos-espor-
tivos-no-rio-de-janeiro/), que 
será constantemente atualizado 
com a confirmação de novas 
atividades.

Para este ano, a previsão é 
de que 350 eventos sejam rea-
lizados no Rio, dos quais 190 
dedicados às corridas de rua. 
Segundo projeção do Visit Rio, 
que busca fomentar o turismo 
na cidade, 117 eventos, ao todo, 
devem atrair cerca de 690 mil 
competidores, gerando um 
impacto econômico estimado 
em R$ 2,2 bilhões. Em 2024, o Rio 
sediou 322 eventos, dos quais 78 

reuniram 452 mil participantes e 
provocaram um impacto econô-
mico de R$ 1,4 bilhão.

— O lançamento do calendá-
rio é um passo importante para 
atrair mais eventos e fortalecer 
o setor no Rio de Janeiro. O tra-
balho começou em 2023, em 
parceria com o Visit Rio, permi-
tindo um monitoramento mais 
transparente sobre o impacto 
dos eventos na cidade. Com um 
histórico consolidado na realiza-
ção de grandes eventos, o Rio 
segue buscando novas oportuni-
dades para ampliar esse cenário 
e reafirmar seu protagonismo — 
afirmou o secretário municipal 
de Esportes, Guilherme Schleder.

O calendário será atualizado 
sempre que os eventos, sejam de 
grande ou pequeno impacto eco-
nômico, conseguirem os alvarás 
de realização, processo que pode 
ser feito integralmente pelo site 
Carioca Digital (https://home.
carioca.rio/). Entre os grandes 

destaques de 2025, estão o Rio 
Open, Sail GP, Liga das Nações 
de Vôlei, Mundial de Ginástica 
Rítmica e a Maratona do Rio.

O esporte tem se consoli-
dado como um dos principais 
pilares do Rio na atração de 
eventos. Em 2024, segundo 

dados do Visit Rio, dos 485 
eventos que geraram renda e 
atraíram turistas para a cidade, 
16,05% foram esportivos. O 
setor de entretenimento ficou 
em segundo lugar, com 15,84%, 
seguido pelo setor de medicina, 
com 12,14%.

Auditores Fiscais do Traba-
lho fazem, na terça-feira (18), 
uma operação, com apoio da 
Polícia Federal (PF), para ana-
lisar condições trabalhistas e 
verificar possíveis irregulari-
dades na Cidade do Samba, 
no centro do Rio de Janeiro. 
No local, funcionam as oficinas 
de construção de alegorias das 
escolas de samba do Grupo 
Especial do carnaval carioca.

A inspeção ocorre uma 

semana depois de um incêndio 
em uma fábrica de fantasias de 
escolas da Série Ouro (a segunda 
divisão do carnaval carioca), 
na zona norte da cidade, que 
matou uma pessoa e deixou 
outras 20 hospitalizadas.

“A gente tem um operativo 
regular, anual, de fiscalização de 
tudo que é envolvido na indústria 
do carnaval carioca. A gente fis-
caliza o Sambódromo, a Cidade 
do Samba e as confecções. E 

hoje o que a gente vai fazer é 
mais uma etapa desse opera-
tivo regular de fiscalização. Claro 
que o que aconteceu na semana 
passada, o incêndio aqui no Rio 
de Janeiro, é um grande alerta”, 
explicou a chefe da Seção de 
Segurança e Saúde do Trabalho, 
do Ministério do Trabalho no Rio 
de Janeiro, Ana Luiza Horcades.

Segundo a auditora fiscal, o 
trabalho no carnaval é carac-
terizado por improvisações 

e informalidade.
“Costuma-se encontrar tra-

balhadores sem registro, sem 
condições mínimas de trabalho, 
sem treinamento para desenvol-
ver as atividades que eles teriam 
que desenvolver, máquinas e 
equipamentos muito precários, 
questões relacionadas a riscos 
elétricos, acúmulo de materiais 
combustíveis ou inflamáveis, 
produtos químicos”, explicou 
Ana Luiza.

MPF pede que Prefeitura 
do Rio mude regras para 
ambulantes no Carnaval

O Ministério Público Federal 
(MPF) enviou na segunda-feira 
(17) uma recomendação à Pre-
feitura do Rio de Janeiro e à 
Secretaria Municipal de Ordem 
Pública (Seop) para mudar 
regras relativas ao trabalho de 
ambulantes no Carnaval deste 
ano. Entre os pedidos está o de 
autorizar que os ambulantes 
que já possuem licença para 
atuar no restante do ano  pos-
sam também trabalhar durante 
a folia. 

Em audiência pública reali-
zada há dez dias, representantes 
do Movimento Unido dos Came-
lôs (MUCA) e do SindInformal 
criticaram o fato de a Prefeitura 
ter escolhido os trabalhadores 
para o Carnaval exclusivamente 
por sorteio. Muitos dos que tra-
balham regularmente durante 
o ano acabaram excluídos dos 
15 mil contemplados.

O MPF deu um prazo de 
cinco dias para a resposta da 
Prefeitura, da Seop e da Guarda 
Municipal. O procurador Julio 

José Araujo Junior e a defensora 
pública Fernanda de Souza Lima 
deram outras recomendações, 
como permitir que os camelôs 
possam utilizar seus próprios 
materiais de trabalho (isopo-
res, carrinhos, guarda-sóis etc) 
e estabelecer que a autoriza-
ção de trabalho no Carnaval 
possa se estender para além da 
Região Administrativa inscrita 
na licença de cada ambulante. 

Também foi recomendado 
que a Seop se abstenha de 
praticar apreensões ilegais e 
desproporcionais de mercado-
rias durante o Carnaval e adote 
medidas de transparência para 
informar à população sobre a 
destinação das mercadorias 
apreendidas durante o evento

A Corregedoria da Guarda 
Municipal e a Secretaria Muni-
cipal de Ordem Pública devem 
ter um esquema de plantão 
durante o Carnaval para atender 
os casos de apreensões ilegais e 
violências praticados por agen-
tes públicos contra os camelôs.

A nova força contará com 4,2 mil agentes até 2028 e terá papel preventivo na segurança pública, atuando em conjunto com as forças estaduais.
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Aula gratuita de Ginástica Rítmica é 
novidade da Vila Olímpica de Nova Iguaçu

A Ginástica Rít-
mica é a nova 
atividade da Vila 
Olímpica de Nova 
Iguaçu. Gratuita, 
a modalidade 

acontece às terças e quintas-
-feiras, das 17h às 18h. Crianças e 
adolescentes, com idades entre 
7 e 17 anos, podem se inscrever 
na turma de iniciação.

Os alunos utilizam materiais 
como corda, arco, bola, maça 
e fita para realizar movimentos 
corporais acompanhados por 
músicas. Embora o esporte seja 
praticado exclusivamente por 
mulheres em nível profissional, 
por não haver competições ofi-
ciais masculinas, em outras cate-
gorias, como educacional, esco-
lar e amador, também existem 
torneios para homens.

“Tenho um carinho espe-
cial por este projeto, pois já fui 
aluna e hoje sou professora. É 
muito bom ver essas crianças 
praticando a ginástica, pois 
além de promover a socializa-
ção e o desenvolvimento delas, 
o esporte também as faz felizes. 
E, além disso, é belo de se ver”, 
afirmou Milene Aguiar, profes-
sora de Ginástica Rítmica na Vila 
Olímpica de Nova Iguaçu.

A fisioterapeuta Fernanda 
Oliveira, de 55 anos, compar-
tilhou como a ginástica rítmica 
impactou a vida de sua filha, 
Maria Fernanda, de 14 anos, 
atleta federada que pratica a 

modalidade desde os três anos. 
“Graças à ginástica rítmica, pude 
ver minha filha aprender a tra-
balhar em equipe e acompa-
nhar seu desenvolvimento físico, 
tanto em flexibilidade quanto 
em força. Hoje, me orgulho de 
vê-la representando a Baixada 
em campeonatos no Rio e na 

região”, contou.
Kelly da Silva, confeiteira de 44 

anos, também falou sobre sua 
filha, Mirella Torres, de 10 anos, 
que já conquistou quatro cam-
peonatos estaduais. “Ela começou 
muito nova, aos quatro anos, e 
desde então nunca parou”, lem-
brou. “Estou muito feliz com essa 

iniciativa de trazer a ginástica rít-
mica de volta à Vila Olímpica, um 
esporte que vem crescendo e 
recebendo mais apoio das auto-
ridades”, completou Kelly.

A Vila Olímpica está aberta 
a todos que desejam praticar 
atividades físicas ou até se pre-
parar para competições. Além 

da ginástica rítmica, o complexo 
oferece outras dez modalidades: 
atletismo (para candidatos PCD), 
defesa pessoal feminina, futebol, 
futsal, ginástica, handebol, judô, 
karatê, kickboxing e vôlei.

Todas as atividades são gratui-
tas. Para se matricular, é neces-
sário apresentar uma cópia 

da certidão de nascimento ou 
RG, uma foto 3×4 e um ates-
tado médico (caso haja alguma 
doença crônica ou uso contínuo 
de medicamentos). Para meno-
res de idade, também é preciso 
apresentar a identidade do 
responsável e uma declaração 
de escolaridade.

BELFORD ROXO

MAGÉ

DUQUE DE CAXIAS

QUEIMADOS

NOVA IGUAÇU

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, através da Secretaria 
Municipal de Fazenda, lembra 
ao contribuinte que pela tabela 
de pagamento do IPTU , con-
forme estabelecido pelo calen-
dário tributário da cidade para o 
exercício financeiro de 2025, o 
pagamento do Imposto Predial 
Territorial Urbano (IPTU) poderá 
ser realizado em cota única, com 
desconto de 7% até a data de 
19 de fevereiro.

Após essa data, o paga-
mento poderá ser parcelado, 
mas sem desconto. O parce-
lamento poderá ser feito em 
até 10 parcelas, com valores 
iguais e em meses consecuti-
vos, com a primeira parcela de 
vencimento a ser paga em 20 
de fevereiro, mas sem direito a 
descontos. As parcelas devem 
ter valor mínimo de R$ 99,00 
(noventa reais).

A Secretaria Municipal de 
Fazenda esclarece que, na 
hipótese do não recebimento 
do documento, o contribuinte 
poderá emitir a 2ª via do carnê, 
acessando o link: https://www.
tributosnet.com.br/duquede-
caxias/portal/Modulos/Home.
aspx ou solicitar nos seguintes 
postos de atendimento

- Praça Roberto Silveira, 31 
(bairro 25 de Agosto), de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 17h;

- Alameda Esmeralda, 206 
(bairro Jardim Primavera), de 
segunda a sexta-feira, das 9h 
às 17h;

- Poupa Tempo no Caxias 
Shopping (Rodovia Washington 
Luiz, 2895 – Caxias Shopping), 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h;

Telefones para mais infor-
mações: (21) 2672-8800 e (21) 
2672-8856.

Os desafios de uma educação 
de qualidade passam pela valori-
zação do professor. E por isso, a 
Prefeitura de Queimados anun-
ciou medidas para garantir o paga-
mento do piso nacional para os 
professores P2 (educação infantil 
e anos iniciais) da rede municipal 
de ensino que estão na ativa. O 
plano será implementado com o 
objetivo de valorizar os profissio-
nais da educação que atuam nas 
escolas do município e atender 
às diretrizes legais relacionadas 
ao piso salarial e a garantia do 

1/3 de planejamento. A melhoria 
aplicará, ao todo, 40% de aumento 
no ganho mensal dos profissionais.

O prefeito Glauco Kaizer desta-
cou a importância dessa medida: 
“Estamos trabalhando com res-
ponsabilidade e planejamento 
para garantir que nossos profes-
sores sejam valorizados, não ape-
nas em palavras, mas com ações 
concretas. O pagamento do piso 
nacional é um direito, e estamos 
empenhados em torná-lo reali-
dade, onde sairá de R$ 2.172,64 
para R$ 3.042,36.”

O prefeito de Belford Roxo, 
Márcio Canella, visitou na última 
segunda-feira (17), o Hospital 
Municipal, que está sendo 
ampliado. Canella destacou que 
quando assumiu o governo, no 
dia 1º de janeiro, encontrou a 
unidade em precário estado. 
O chefe de gabinete Marcelo 
Canella, e os secretários Eduardo 
Feital (Saúde) e Carlos Eduardo 
Pereira da Silva, o Dudu Maga-
lhães (Governo) acompanharam 
a vistoria.

Márcio Canella destacou que 
já solicitou à empresa que ven-
ceu a licitação para que aumente 
o número de funcionários. O 
objetivo é acelerar o ritmo das 
obras. “A expansão do Hospital 
Municipal é importante para 
aumentarmos o atendimento à 
população. Agradeço ao gover-
nador Cláudio Castro pelo envio 
de recursos para concluirmos 
a obra e comprarmos equipa-
mentos para entregarmos um 
hospital novo e ampliado para 

a população”, finalizou Canella.
A nova estrutura terá quatro 

andares com um centro cirúr-
gico. A unidade contará com 
três elevadores (dois sociais e 

um somente para macas), sala 
amarela e sala vermelha. No 
segundo andar funcionarão 
três salas cirúrgicas, setor de 
isolamento, sala de Unidade de 

Terapia Intensiva (UTI) e enfer-
magem. No terceiro pavimento 
terá cinco enfermarias (um total 
de 23 leitos), sala de isolamento 
e posto de prescrição.

A Prefeitura de Magé, atra-
vés da Secretaria de Fazenda, 
alerta todos os contadores 
sobre a importância da entrega 
da Declaração de Informações 
Socioeconômicas e Fiscais 
(DEFIS) e da Declaração Anual 
para o IPM (DECLAN-IPM) den-
tro do prazo. O envio correto 
e pontual dessas declarações 
garante que o município 
receba importantes repas-
ses financeiros, como ICMS, 
ICMS FUNDEB, royalties do 

petróleo e IPI, fundamentais 
para a manutenção e amplia-
ção dos serviços públicos.

“Ao cumprir essa obrigação 
dentro do prazo, os contadores 
desempenham um papel fun-
damental no desenvolvimento 
econômico e social da cidade, 
contribuindo para a melhoria da 
qualidade de vida dos cidadãos. 
Reforçamos a importância da 
parceria com os profissionais 
da contabilidade e contamos 
com o comprometimento de 

todos para garantir um futuro 
melhor para Magé”, salienta 
o secretário de Fazenda, 
Jorge Mussauer.

Os recursos provenientes 
desses repasses são revertidos 
diretamente para áreas como 
Saúde, Educação, Infraestru-
tura, e diversas outras áreas 
essenciais, beneficiando toda 
a população mageense. Vale 
destacar que a entrega dessas 
declarações não gera qualquer 
custo ou ônus financeiro aos 

contribuintes, sendo um com-
promisso essencial para forta-
lecer a arrecadação municipal 
sem impactar as empresas.

A Secretaria de Fazenda de 
Magé dispõe de um e-mail 
– fazenda@mage.rj.gov.br – 
para o atendimento e esclare-
cimento de dúvidas, além de 
orientação aos empresários e 
contadores sobre a entrega 
do DEFIS e do DECLAN, ressal-
tando sua importância para 
o município.

Contribuintes podem pagar o 
IPTU com desconto até o dia 19

Prefeitura anuncia plano 
para equiparação do piso 
nacional dos professores 

Prefeito Márcio Canella visita obras de expansão do Hospital Municipal 

Magé alerta contadores sobre importância 
da entrega de declarações fiscais
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Governador Cláudio Castro anuncia que a 
Enel Distribuição irá investir R$ 6,1 bilhões 

O governo do estado 
divulga, esta semana, 3.765 
oportunidades de emprego 
formal, estágio e jovem 
aprendiz no Estado do Rio, 
captadas pela Secretaria 
de Trabalho e Renda. Por 
meio do Sistema Nacio-
nal de Emprego (Sine), são 
oferecidas 1.413 vagas com 
carteira assinada, distribuí-
das pelas regiões Metro-
politana, Serrana, Costa 
Verde e Médio Paraíba.  E 
para quem está buscando 
estágio ou uma chance 
como jovem aprendiz, há 
2.352 chances, ofertadas 
pelo Centro de Integração 
Empresa-Escola (CIEE) e 
pela Fundação Mudes.

Os maiores salários, 
de três a quatro mínimos 
(de R$ 4.554 a R$ 6.072), 
são oferecidos na região 
Metropolitana, no bairro 
de Jacarepaguá, para a 
função de motorista entre-
gador, sem necessidade de 
escolaridade. Na mesma 
região,  há vagas para 
manobrista, na Penha, e 
para mecânico de manu-
tenção de máquinas indus-
triais, na cidade de Magé, 
com remuneração de até 
R$ 4.554 e exigência de 
experiência anterior.  Tam-
bém nessa região, foram 
captadas 149 posições, 
exclusivamente para pes-
soas com deficiência (PcD), 
e os salários chegam a R$ 
3.036,  para diferentes 
níveis de escolaridade, 
com experiência ou não.

Em Angra dos Reis, na 
região da Costa Verde, 
existem 82 oportunida-
des de auxiliar de limpeza, 

cozinheiro de restaurante 
e moço de convés (respon-
sável por limpar e pintar 
o convés, além de conser-
var as áreas externas da 
superestrutura), na Ilha 
Grande. Todas as vagas 
re q u e rem  ex p e r iê n c ia 
anterior comprovada. Já 
na região Serrana, todas 
as 228 ofertas de emprego 
são para a cidade de Tere-
sópolis.  A remuneração 
média varia de um a dois 
salários  mínimos,  para 
funções como as de aju-
dante de obras, atendente 
de farmácia,  garçom e 
pedreiro, entre outras.

Para se inscrever ou 
atualizar  o cadastro,  é 
necessário ir a uma uni-
dade do Sine levando os 
documentos de identif i-
cação civi l,  car teira de 
trabalho, PIS/PASEP/NIT/
NIS e CPF. O endereço das 
unidades e os detalhes de 
todas as vagas oferecidas 
podem ser encontrados no 
Painel Interativo de Vagas 
da Secretaria de Traba-
lho e Renda, disponível no 
site https://www.rj.gov.
br/trabalho/.

A Fundação Mudes ofe-
rece, nesta semana, 740 
vagas de estágio nos níveis 
Superior, Médio e Técnico. 
Para se candidatar, basta 
a ce s s a r  ht t ps://w w w.
mudes.org.br/. O CIEE, por 
sua vez, oferece 1.612 vagas 
de estágio para diferentes 
níveis de escolaridade e 
oportunidades para jovem 
aprendiz. Informações mais 
detalhadas podem ser obti-
das em http://www.ciee.
org.br/

Emprego formal, estágio e 
jovem aprendiz: mais de 3 mil 
oportunidades no Estado do Rio

O governador 
Cláudio Castro 
anunciou, na 
segunda-feira 
(17/02), que a 
Enel Distribui-

ção irá investir cerca de R$ 6,1 
bilhões até 2027 para moderni-
zar a rede no Estado do Rio de 
Janeiro. O recurso representa um 
incremento de 74% em relação 
ao plano anterior, que previa 
R$ 3,5 bilhões para o período 
de 2024 a 2026. O total inves-
tido é mais do que o dobro do 
realizado pela companhia entre 
2021 e 2023.

- Apesar de ser uma conces-
são federal, ela impacta diaria-
mente na vida de 66 municípios 
do Rio de Janeiro. E a gente tem 
feito uma integração, nunca 
antes vista em nosso estado. A 
gente fica feliz nessa parceria, 
saber que daqui a pouquinho 
o nosso consumidor, o nosso 
cidadão, vai ter um serviço cada 
dia melhor - afirmou o gover-
nador, durante encontro com o 
presidente da Enel Rio, Francisco 
Moliterni, e o CEO da Enel Brasil, 
Antonio Scala.

Durante a reunião, os execu-
tivos da empresa apresentaram 
detalhes do Plano Estratégico do 
Grupo. De 2025 a 2027, a com-
panhia vai inaugurar uma nova 
subestação, em São Gonçalo, 
e modernizar ou ampliar mais 
de 90 unidades, beneficiando 
cerca de 1,4 milhão de clientes 
fluminenses.

A distribuidora também 

vai construir 300 km de rede 
de média e alta tensão para 
apoiar os novos pontos e refor-
çar outros 1,5 mil km de rede de 
média tensão. A nova subesta-
ção, segundo a companhia, vai 
aumentar a confiabilidade do 
fornecimento de energia em São 
Gonçalo e região.  

Na visita à sede da empresa, 

localizada no bairro do Santo 
Cristo, na Zona Portuária do Rio 
de Janeiro, o governador fez um 
tour pelo Centro de Operações 
das Redes de Distribuição da 
Enel e o Centro de Operações 
de Plantas Renováveis da com-
panhia. Castro destacou que a 
decisão de ampliar os investi-
mentos no estado sinalizam o 

ambiente econômico promissor 
do Rio de Janeiro.

Novos investimentos no 
estado

A companhia também anun-
ciou que está contratando cerca 
de 2 mil novos colaboradores até 
2026. Ano passado, já foram con-
tratados 350 novos profissionais 
e outros 500 serão efetivados 

este ano.
O plano também inclui a 

intensificação das manuten-
ções preventivas, o aumento do 
número de podas preventivas e 
a modernização da rede elétrica. 
Por ano, a Enel Rio vai realizar, 
em média, 540 mil podas, 45 
mil pontos de manutenção e 
inspeções em mais de 22 mil 

km da rede elétrica de média e 
alta tensão em todo o estado. 
Mais de 900 transformadores 
e 45 mil postes serão inseridos 
na infraestrutura atual. Partici-
param do encontro também os 
secretários de estado da Casa 
Civil, Nicola Miccione, e de Plane-
jamento e Gestão. Adilson Faria, 
entre outros.

Cedae oferece água gelada de 
graça nos dias de calor extremo

Polícia Militar retoma espaços públicos de 
Niterói antes ocupados por usuários de drogas

Em função do calor extremo 
no Rio de Janeiro, a Cedae vai 
servir água gelada e de graça em 
locais de grande circulação na 
cidade. A ação começa às 16h 
desta segunda-feira (17/02), no 
Centro do Rio, para hidratar tra-
balhadores na volta para casa. 

Hoje, a “Frota da Hidratação” 
da Cedae conta com bicicletas 
e Kombi em pontos da Central 
do Brasil (Terminais Procópio 
Ferreira e Américo Fontenelle) 
e da Avenida Presidente Vargas 
(Metrô Cidade Nova). Os equipa-
mentos foram preparados para 
manter a água gelada durante 
todo o período de distribuição.  

A partir de amanhã, a ação 
ganhará reforço e será expan-
dida para outros locais. Além 
do Centro, os aguadeiros esta-
rão em Bangu, Irajá, Madureira, 
Cinelândia e Praça XV, das 8h 
às 19h de terça-feira (18/2) até 
sexta-feira (21/2).

– Estamos enfrentando 
uma onda histórica de calor. 
Pela primeira vez atingimos 
o nível 4, que indica um calor 
extremo. A Cedae reforça sua 

responsabilidade social e seu 
compromisso com a popula-
ção, disponibilizando pontos de 
hidratação em diversos locais 
da cidade enquanto a onda de 
calor extremo durar – ressalta 
Aguinaldo Ballon, diretor-presi-
dente da Cedae.

Os equipamentos serão 
abastecidos com água potá-
vel diretamente da Estação 
de Tratamento de Água (ETA) 
Guandu, em Nova Iguaçu. A 
água será servida em copos 

biodegradáveis, mas as pessoas 
também poderão encher suas 
próprias garrafas. 

Confira os pontos de 
hidratação:

17/02 – A partir das 16h:
Terminal Américo Fontinelle 

– Central do Brasil – (Rua Barão 
de São Félix)

Terminal Procópio Ferreira 
– Central do Brasil – (Av. Presi-
dente Vargas)

Metrô Cidade Nova – Ponto 
de ônibus na Av. Presidente 

Vargas, sentido Av. Brasil 
De 18/02 (terça-feira) a 21/02 

(sexta-feira) - das 8h às 19h
Irajá - ponto no CEASA (Pedra 

dos Pequenos Produtores) - (até 
as 16h)

Madureira - Em frente ao 
Império Serrano  

Bangu - Calçadão de Bangu
Cinelândia - Em frente à 

Câmara dos Vereadores
Pra ç a  X V  de  N ovem -

bro,  no Centro -  A ltura 
do Paço Imperia l

A Polícia Militar do Rio, 
em parceria com a Pre-
feitura de Niterói, realiza 
uma ação conjunta para 
recuperar espaços públi-
cos antes ocupados por 
pessoas em situação de 
rua e usuários de drogas. 
A operação envolve poli-
ciamento 24 horas por 
dia e abordagem social 
conduzida por equipes 
multidisciplinares.

– Estamos trabalhando 

para devolver a ordem e 
manter a segurança da 
população.  A presença 
da PM é essencial  para 
impedir a ocupação irre-
gular desses espaços e 
garant i r  um ambiente 
mais seguro para todos 
– declarou o governador 
Cláudio Castro.

Policiais  do 12º BPM 
(Niterói)  e  do PROEIS 
(Programa Estadual  de 
Integração de Segurança) 

realizam ações preventi-
vas e reforçam o patrulha-
mento, também 24 horas 
por dia, na Alameda São 
Boaventura, no Fonseca; 
e na Praça da República, 
no Centro. A ação tam-
bém ocorrerá na Praça do 
Rink, na área central da 
cidade. A Prefeitura de 
Niterói atua com equipes 
de assistência social para 
oferecer suporte às pes-
soas abordadas.

Operação Antifurto
Além da retomada dos 

espaços públicos, o 12º 
BPM também intensif i-
cou a Operação Antifurto, 
voltada para coibir furtos 
e roubos em comércios, 
residências e a subtração 
de fios de energia. A ope-
ração ocorre diariamente 
em pontos estratégicos de 
Niterói, incluindo o Centro, 
Fonseca, Bairro de Fátima, 
Icaraí e Santa Rosa.
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Sala de Arte Sacra entra no 
circuito cultural de Vassouras

Projeto de Esporte promove 
aulas gratuitas de SUP 

Angra prepara o maior 
Carnaval de rua do 
interior do estado

Mulheres de VR podem 
se inscrever em cursos 
gratuitos da construção civil

A partir de ontem, terça-
-feira (18), a Praia do Saco, 
localizada na cidade de Man-
garatiba, na Costa Verde do 
Rio de Janeiro, receberá o Cir-
cuito Stand Up Paddle, projeto 
via Lei de Incentivo ao Esporte 
que oferece aulas gratuitas da 
modalidade. A iniciativa tem o 
objetivo de incentivar a prática 
esportiva, a melhora na quali-
dade de vida e a inclusão social 
da região. 

As aulas acontecerão sem-
pre às terças e quintas-feiras, 
de manhã e durante a tarde, 
em períodos diferentes, com 
equipamentos completos e ins-
trutores habilitados para a ati-
vidade. A programação ainda 

contará com dois eventos, con-
tendo oficinas, campeonatos 
locais, regionais e nacionais. 

“O projeto tem como pro-
pósito, por meio Stand Up 
Paddle, promover a inclusão 
social e o crescimento pessoal 
dos moradores de Mangara-
tiba. O esporte, como instru-
mento de transformação para 
a sociedade, é imprescindível 
no cotidiano de todos os brasi-
leiros. Além do mais, o Circuito 
Stand Up Paddle contribui de 
maneira significativa para o 
desenvolvimento de valores 
voltados para a melhora da 
saúde e o bem-estar”, destaca 
Cleverson Dutra, coordenador 
do projeto.

A folia em Angra dos Reis será 
completa, com 80 blocos de rua 
desfilando por diversos pontos 
da cidade, além de shows na 
Praia do Anil e apresentações 
musicais em sete bairros. O 
evento se consolida a cada ano 
como o maior Carnaval de rua do 
interior do Rio de Janeiro.

Serão sete dias de festa, com 
desfiles de blocos acontecendo 
de dia e de noite, em ritmos 
que vão do samba ao rock, sem 
deixar de lado as tradicionais 
marchinhas. A abertura oficial 
do Carnaval acontece na quarta-
-feira (25), com o Bloco da Diver-
sidade e Inclusão, criado pela 

Secretaria de Desenvolvimento 
Social e Promoção da Cidadania. 
A concentração será na Praça 
Guarda Marinha Greenhalgh, no 
São Bento, a partir das 16h30. 
A programação segue até ter-
ça-feira (4), garantindo dias de 
muita animação. 

 Para fomentar o Carna-
val e incentivar os blocos de 
rua, a Prefeitura, por meio 
da TurisAngra, destinou R$ 
381.700,00 em apoio cultu-
ral. O valor foi dividido entre 
61 agremiações que se inscre-
veram por meio de um creden-
ciamento, fortalecendo ainda 
mais a festa no município.

A Secretaria Municipal de 
Políticas para Mulheres e Direi-
tos Humanos (SMDH) de Volta 
Redonda continua com inscri-
ções abertas, até o dia 21 de 
fevereiro, para os cursos gratui-
tos da construção civil do pro-
jeto “Mulheres Mãos à Obra”. 
No primeiro dia das inscrições 
presenciais, no Centro de Qua-
lificação Profissional (CQP), no 
bairro Aero Clube, houve uma 
grande procura com mais de 70 
candidatas para confirmar as 

inscrições, que podem ser feitas 
das 8h às 20h no local. O Poder 
Público garante o transporte, 
lanche, material didático e de 
proteção individual para as can-
didatas inscritas.

As aulas no CQP, unidade 
escolar da Fevre, acontecerão 
no período da manhã, das 8h 
às 11h30; da tarde, das 13h às 
17h30; e no período noturno, das 
18h às 21h30. Mais informações 
pelos telefones: (24) 3511-3587 
e 3511-3588.

A Sala de Arte 
Sacra, locali-
zada no pri-
meiro piso da 
Igreja Matriz 
Nossa Senhora 

da Conceição, agora faz parte 
do Circuito Cultural e Turístico 
de Vassouras. O novo espaço 
reúne um valioso acervo com 
quadros, artigos religiosos, 
objetos litúrgicos e peças his-
tóricas dos séculos XVIII e XIX, 
oferecendo uma experiência 
enriquecedora para turistas, 
pesquisadores, estudantes e 

moradores interessados no 
patrimônio religioso e cultural 
da cidade.

A oficialização da parce-
ria entre a Prefeitura de Vas-
souras e a Irmandade Nossa 
Senhora da Conceição aconte-
ceu no domingo (16), durante a 
missa solene, com a presença 
do vice-prefeito Cassinho, da 
secretária de Turismo, Dulce 
Ângela, do secretário executivo 
de Turismo, Júnior, membros 
da Irmandade e outras autori-
dades locais.

A prefeita de Vassouras, Rosi 

Silva, destacou a importância 
da iniciativa para a valorização 
da história do município e o for-
talecimento do turismo cultu-
ral. “A inclusão da Sala de Arte 
Sacra no nosso Circuito Cultural 
e Turístico é mais um passo 
na preservação da memória 
e da identidade de Vassouras. 
Estamos investindo em ações 
que respeitam nosso passado, 
mas que também olham para o 
futuro, criando novas oportuni-
dades para o turismo, a educa-
ção e o desenvolvimento local. 
Esse é um trabalho coletivo, e 

cada conquista reforça o com-
promisso que temos com a 
nossa cidade e com as próximas 
gerações,” afirmou a prefeita.

A iniciativa integra o projeto 
de revitalização do patrimônio 
histórico do município, que já 
contempla espaços como o 
Paço Municipal, o Centro Cul-
tural Cazuza e o Museu Vassou-
ras. O objetivo é consolidar um 
turismo cultural sólido, valori-
zando as raízes vassourenses 
e promovendo o desenvolvi-
mento sustentável em toda a 
região do Vale do Café.

Regiões 

“Estamos criando novas oportunidades para o turismo, a educação e o desenvolvimento local”, disse Rosi Silva – Foto: Divulgação

MANGARATIBA

ANGRA DOS REIS

VALE DO CAFÉ

VOLTA REDONDA
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Presidentes do Brasil e Portugal se 
reúnem para fortalecer cooperação

Fraude do wi-fi falso e golpe 
do Pix são alguns dos golpes mais 
comuns que são aplicados no 
Brasil, principalmente durante o 
Carnaval. O alerta é da Associa-
ção Brasileira de Bancos (ABBC).

Por meio da campanha Tem 
Cara de Golpe a entidade está 
oferecendo orientações para a 
população, especialmente os 
foliões, sobre como se prevenir 
de fraudes financeiras durante 
essa festa popular.

Uma das principais dicas da 
associação é para que o folião 
redobre os cuidados ao com-
prar comidas e bebidas em blo-
cos de rua. A ABBC orienta que 
o dono do cartão nunca deve 
entregá-lo diretamente ao ven-
dedor, especialmente na rua ou 
estabelecimentos não habituais. 
Os criminosos podem se passar 
por comerciantes, memorizar a 
senha do cliente e trocar o cartão 
durante a transação.

Além disso, não se deve acei-
tar pagar uma compra se o visor 
de cobrança da máquina estiver 
quebrado ou apagado, impe-
dindo a visualização do valor real 
da compra. Os golpistas podem 
inserir um valor muito acima do 
que a vítima teria que pagar, 

levando a prejuízos.
Outra dica é para que o paga-

mento seja feito preferencial-
mente por aproximação via 
celular. De acordo com a asso-
ciação, esse tipo de pagamento é 
mais seguro, pois possibilita uma 
camada de autenticação adicio-
nal com biometria ou senha para 
acesso à carteira digital antes 
de efetuar o pagamento. Em 
cartões físicos, recomenda-se 
desativar função de aproxima-
ção para evitar que criminosos 
se aproveitem da aglomeração 
para capturar sinais do cartão e 
realizar débitos sem consenti-
mento do usuário.

“Durante o Carnaval, além 
dos golpes com as máquinas 
de cartões, é frequente ocorrer  
tentativas de roubo e furto do 
aparelho celular, já que os crimi-
nosos buscam conseguir acesso 
a aplicativos e contas bancárias 
para obter vantagens financei-
ras. Por isso, é importante que o 
cliente utilize senhas robustas e 
deixe ativadas diversas camadas 
de segurança, como autentica-
ção de duplo fator, biometria ou 
leitor facial para os aplicativos”, 
disse Sílvia Scorsato, presidente 
da ABBC.

Associação de bancos dá 
dicas para evitar golpe 
financeiro no Carnaval

O presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva recebeu 
nesta terça-
-feira, 18 de 
fevereiro, em 

visita de Estado, o presidente 
da República Portuguesa, Mar-
celo Rebelo de Sousa. O encon-
tro retribui a visita de Lula a 
Portugal em abril de 2023, sua 
primeira viagem à Europa no 
terceiro mandato, e reforça a 
importância da relação bilateral 
entre os países. 

A visita integra uma série 
de eventos que terá sequência 
nesta quarta, com a Cimeira 
Brasil-Portugal, encontro de 
alto nível que reúne líderes dos 
dois países para fortalecer a 
cooperação em áreas como 
defesa, segurança, justiça, ciên-
cia, meio ambiente, comércio, 
saúde e cultura. 

Nesta terça, o presidente 
português foi recebido por Lula 
no topo da rampa externa do 
Palácio do Planalto. Os líderes 
acompanharam a execução 
dos hinos nacionais e o has-
teamento das bandeiras. Em 
seguida, após foto oficial, segui-
ram para reunião bilateral. 

Na conversa, Lula expressou 
preocupação com o estado da 
democracia no mundo, espe-
cialmente diante da influência 
das redes digitais. Lula mencio-
nou a decisão do Brasil de proi-
bir o uso de celulares nas escolas 
brasileiras, destacando que a 
medida teve apoio popular e de 

profissionais do setor da educa-
ção. Ao reforçar a importância 
da iniciativa, Lula afirmou: “Nós 
não queremos que nossas crian-
ças virem algoritmos”.

Os dois presidentes discuti-
ram também o papel das duas 
nações no cenário internacional 
e a realização da COP30, em 
novembro deste ano, em Belém 
(PA). Lula frisou a relevância de 
Portugal estar na conferência 
sobre mudança do clima, argu-
mentando que será a COP mais 

importante da história. 
COMUNIDADE BRASILEIRA 

— Outro tema abordado foi a 
forte relação humana entre os 
dois países. Atualmente, mais 
de 500 mil brasileiros residem 
em território português, e cerca 
de 150 mil portugueses vivem 
no Brasil. Trata-se da segunda 
maior comunidade brasileira no 
exterior, atrás apenas da que 
reside nos Estados Unidos.  Lula 
expressou preocupação com o 
crescimento do extremismo na 

Europa, e o possível impacto 
desse fenômeno sobre os bra-
sileiros em Portugal, alertando 
para o risco de aumento da 
perseguição à comunidade 
migrante. O presidente portu-
guês afirmou, em contrapartida, 
que Portugal mantém relação 
única com o Brasil, mais forte do 
que com qualquer outro país, e 
falou que os migrantes brasilei-
ros são, de longe, os mais trans-
versais em termos de talento. 
Lembrou que a comunidade 

brasileira é fundamental para a 
economia local e está presente 
em setores como alta tecnologia, 
energia e saúde. “Eles rejuvenes-
cem a economia e a sociedade 
e cultura portuguesas”, disse.

PROGRAMAÇÃO — À noite, 
o presidente português se 
encontrará novamente com 
Lula e com os chefes de outros 
Poderes do Brasil durante jan-
tar oferecido no Palácio Ita-
maraty. O primeiro-ministro 
de Portugal, Luís Montenegro, 

integra a agenda. Montenegro 
e Marcelo Rebelo vieram ao 
Brasil com uma delegação de 
cerca de 10 ministros.

CIMEIRA — Na quarta-
-feira, 19 de fevereiro, o pre-
sidente Lula e o primeiro-mi-
nistro português lideram a 14ª 
edição da Cimeira Brasil-Por-
tugal. As cimeiras são consi-
deradas fundamentais para 
aprofundar a colaboração 
entre as nações, e está pre-
vista a assinatura de acordos. 

Primeira mulher a se formar em Inteligência 
Artificial recebe propostas de R$ 25 mil

SUS incorpora vacina contra vírus sincicial respiratório

A primeira mulher a se for-
mar em Inteligência Artificial na 
Universidade Federal de Goiás 
(UFG), Heloisy Pereira Rodri-
gues, relata propostas de R$ 25 
mil na área. Ela é empreende-
dora e trabalha com soluções 
de IA para o mercado de tele 
atendimento e call centers.

“Se você tiver um inglês 
bom, pode trabalhar para 
fora e receber 5 mil dólares. 
O pessoal acha tranquilo de 
pagar isso para os estrangei-
ros e convertendo para home 
office, trabalhando aqui do Bra-
sil, chega a cerca de R$ 25 mil”, 
conta Heloisy.

Heinz Felipe é da mesma 
turma de faculdade de Heloisy. 
Ele é pesquisador em Inteli-
gência Artificial e conta que 
sempre recebe propostas de 
trabalho.

“Praticamente todos os dias 
eu recebo alguma proposta, 
alguma oferta. Você escolhe 
onde quer estar, hoje em dia 
eu já tenho essa possibilidade 
de selecionar o projeto que 
eu quero participar, onde eu 
quero estar atuando”, diz o 
pesquisador.

A Universidade Federal de 
Goiás (UFG) foi a primeira a 
oferecer o curso de graduação 
em IA do país. Em quatro anos, 
as aulas abordam empreen-
dedorismo, matemática e 
programação de computado-
res. Segundo o coordenador 
do curso Anderson Soares , o 
aluno não sai só com diploma, 

mas com demandas e projetos 
financiados por empresas.

“O aluno termina o curso 
com várias experiências efeti-
vas e demandadas pela indús-
tria. Só no curso, ele já passou 
por dois ou três projetos finan-
ciados por empresas com expe-
riência”, diz Anderson.

O estudante Gustavo Pires 

Fontana passou em 1º lugar no 
vestibular da UFG e disse que 
está ansioso para começar. “É 
uma área que eu achei inte-
ressante e vi que tem pessoas 
fazendo, por exemplo, na área 
da saúde da educação de tele-
marketing, o processamento 
de mapas várias áreas tipo”, 
ressaltou Gustavo.

O Ministério da Saúde vai 
incorporar ao Sistema Único de 
Saúde (SUS) duas tecnologias 
para prevenir complicações cau-
sadas pelo vírus sincicial respira-
tório (VSR), uma das principais 
causas de infecções respirató-
rias graves em bebês, incluindo 
quadros de bronquiolite.

Trata-se do anticorpo mono-
clonal nirsevimabe, indicado 
para proteger bebês prema-
turos e crianças de até 2 anos 

de idade nascidas com comor-
bidades, e da vacina recombi-
nante contra os vírus sinciciais 
respiratórios A e B, aplicada em 
gestantes para proteger o bebê 
ao longo dos primeiros meses 
de vida.

“Ambas foram avaliadas 
durante a 137ª Reunião Ordi-
nária da Conitec [Comissão 
Nacional de Incorporação de 
Tecnologias no Sistema Único 
de Saúde], que considerou o 

impacto positivo dessas medi-
das na prevenção de hospitaliza-
ções e óbitos infantis”, informou 
a pasta.

“A medida faz parte de uma 
estratégia para reduzir a mor-
talidade infantil associada ao 
vírus, por meio da imunização 
ativa de gestantes e bebês pre-
maturos”, acrescentou o minis-
tério, em nota.

De acordo com o comuni-
cado, estudos apresentados à 

Conitec mostram que a vacina 
para gestantes pode preve-
nir aproximadamente 28 mil 
internações anuais. “A estra-
tégia combinada irá proteger 
cerca de 2 milhões de bebês 
em seus primeiros meses de 
vida, idade mais vulnerável a 
complicações”, diz o ministério.

A portaria incorporando as 
duas tecnologias, segundo a 
pasta, será publicada nos pró-
ximos dias.

Nacional

À noite, eles participam da entrega do Prêmio Camões de Literatura
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RD Station oferece cursos gratuitos de marketing digital e vendas
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

OPORTUNIDADE

Planejar novas ações e 
adquirir conhecimentos sem-
pre serão necessários para um 
bom desempenho profissio-
nal. Por isso, a RD University, 
plataforma de educação da 
RD Station, apresenta diver-
sos cursos on-line e gratuitos.

Os cursos abrangem desde 
estratégias avançadas de ven-
das e gestão até o uso de fer-
ramentas essenciais para o 
sucesso nos negócios, como 
WhatsApp, com níveis de 
aprendizado que variam entre 
introdutório e avançado, indi-
cado para capacitação de pro-
fissionais de diversas áreas.

Peace: Metodologia para 
Gestão de Vendas

Desenvolvida pela RD 

Station, a metodologia Peace 
é baseada nos ciclos de cres-
cimento da empresa ao longo 
de uma década. O curso é 
composto por sete módulos, 
com aproximadamente três 
horas de duração, e é desti-
nado a gestores de vendas de 
diferentes níveis de experiên-
cia. Os participantes apren-
derão técnicas para construir 
times e processos comerciais 
de sucesso.

Marketing Digital
Com 56 aulas que somam 

três horas de conteúdo, esse 
curso é ideal para quem 
deseja aprender ou atualizar 
os conhecimentos em concei-
tos e aplicações de Marketing 
Digital e Inbound Marketing. 

As aulas são práticas e minis-
tradas por especialistas no 
assunto, permitindo que os 
participantes otimizem o 
tempo e coloquem em prá-
tica os aprendizados de forma 
rápida e eficiente.

Introdução ao WhatsApp 
para marketing e vendas

O WhatsApp se tornou uma 
ferramenta indispensável 
para empresas que desejam 
se conectar com os clientes 
de forma rápida e eficiente. 
Nesse curso introdutório, o 
profissional aprenderá como 
utilizar o WhatsApp para 
criar campanhas de marke-
ting, gerar leads, aumentar 
as vendas e construir um rela-
cionamento duradouro com 

os clientes.
Boost: formação completa 

para agências de Marketing 
Digital

O curso é composto por 
seis módulos, com aulas prá-
ticas, desenvolvidas a partir 
do conhecimento de CEOs das 
maiores agências de Marke-
ting Digital do Brasil. Desti-
nado a gestores e proprietá-
rios de agências, o programa 
aborda temas como formação 
e gestão de equipes de alta 
performance, otimização de 
recursos financeiros e estra-
tégias de captação e retenção 
de clientes. O objetivo é auxi-
liar as agências a escalarem 
os negócios e aumentarem 
a participação no mercado.
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O circuito Carna-
bendita traz 
uma novidade 
para o pré-car-
naval de 2024: 
a estreia do pro-

jeto Griôs da Pequena África, uma 
homenagem à memória, cultura 
e resistência negra. A iniciativa, 
fruto da parceria entre Carna-
bendita, Andrezão do Cacique e o 
Museu da História e Cultura Afro-
-Brasileira (MUHCAB), promoverá 
no dia 22 de fevereiro (sábado) 
um cortejo com os blocos Orun-
milá, Afoxé Filhos de Gandhi e a 
Bateria Surdo Um Mangueira, 
levando música e tradição pelas 
ruas da região historicamente 
conhecida como Pequena África.

Idealizado pelo cantor e com-
positor Andrezão do Cacique e 
por Aline Bastos, em sociedade 
com Natália Guimarães, diretora 
da Bendita Produções, o projeto 
faz parte do Carnaval Cultural 
do MUHCAB e pretende se tor-
nar uma referência no calen-
dário carnavalesco da cidade. 
A direção artística é assinada 
por Fernando Alabê.
Percurso celebra a história e a 

cultura afro-brasileira
O cortejo terá início no MUH-

CAB, onde os Filhos de Gandhi 
realizarão uma lavagem simbó-
lica, seguindo até a Rua do Livra-
mento, onde um trio elétrico 
aguardará a Bateria Surdo Um 
Mangueira, Andrezão do Caci-
que e sua banda. De lá, o desfile 
seguirá até o Cais do Valongo, 

Agenda de shows no Terreirão 
do Samba no Carnaval 2025

Riotur abre o concurso folião 
original do carnaval 2025

Concurso Folião Original 
2025, que elege todos os 
anos aqueles que melhor 
personificam a essência 
única do Carnaval carioca. 
O concurso que premia as 
melhores fantasias vai acon-
tecer nos dias 2, 3 e 4 de 
março (domingo, segunda e 
terça-feira de Carnaval), na 
Cinelândia, no Centro. Os 
prêmios variam de R$ 800 a 
R$ 2.500 reais, para adultos.

As inscrições são gratuitas 
e estarão abertas das 12h às 
15h, nas datas do evento, no 
Palco da Cinelândia. O regu-
lamento está disponível pelo 
e-mail concursosdecarnaval.
riotur@gmail.com e no site.

Seis categorias de 
fantasias

Os interessados podem 
se inscrever em uma das 
seis categorias: Individual 
Infanto/Juvenil; Individual 
Adulto; Grupo de Fanta-
sias Categoria Originali-
dade; Grupo de Fantasias 
Categoria Palhaço; Grupo 
de Clóvis Categoria Som-
brinha; e Grupo de Clóvis 
Categoria Bexiga.

Quaisquer candidatos, 
crianças e adultos, poderão 

participar do concurso, 
desde que se apresentem à 
Comissão Julgadora devida-
mente fantasiados e tenham 
cumprido as formalidades 
contidas na Ficha de Ins-
crição. É expressamente 
proibida a apresentação de 

animais e candidatos sem 
fantasias.

O concurso será sem-
pre a partir das 16h, de 2 
a 4 de março, no Palco da 
Cinelândia:

Dia 2/03/2025, domingo: 
Individual categorias Infanto/

Juvenil e Individual Adulto
Dia 3/03/2025, segunda-

-feira: Grupo de fantasias 
categorias Originalidade e 
Palhaço

Dia 4/03/2025, terça-feira: 
Grupo de Clóvis categorias 
Sombrinha e Bexiga

O Terreirão do Samba Nel-
son Sargento se prepara para 
mais uma grande temporada 
de shows durante o Carnaval. 
Com um novo visual inspirado 
na identidade do Carnaval 2025, 
o espaço promete receber cerca 
de 10 mil pessoas por dia em dez 
noites de programação musical, 
entre os dias 21 de fevereiro e 8 
de março.

O primeiro fim de semana 
será aberto pelo cantor Mumu-
zinho, na sexta-feira (21), acom-
panhado dos grupos Nosso 
Quintal e Balacobaco. No sábado 
(22), é a vez de Bruna Oliveira e 
do grupo Tá Na Mente subirem 
ao palco. Já no domingo (23), os 
foliões poderão curtir apresen-
tações de Mó Vibe, Vou Zuar e 
Grupo Clareou.

Os ingressos podem ser 
adquiridos online no site Bilhe-
teria Digital ou presencialmente 
na bilheteria do Terreirão, a par-
tir de quinta-feira (20), das 12h 
às 19h. Nos dias de evento, a 
venda ocorre das 17h às 3h. Os 
valores são R$ 40 (inteira) e R$ 
20 (meia-entrada ou ingresso 
solidário, mediante a doação de 
1kg de alimento não perecível).

Para o presidente da Riotur, 
Bernardo Fellows, o evento 
reafirma a importância do Ter-
reirão para o samba carioca. 
“O público poderá conferir o 
melhor do samba e do pagode 
durante dez dias de programa-
ção. Com ingressos acessíveis 
e um espaço tradicional, esta 
edição tem tudo para ser uma 
das melhores”, destacou.

‘Griôs da Pequena África’ estreia no 
pré-carnaval do Rio com blocos afros

GCADERNO
ponto histórico da diáspora 
africana no Brasil. O Bloco Afro 
Orunmilá fará sua saída desse 
local, percorrendo o trajeto até 
o Largo de São Francisco da Pra-
inha, onde Andrezão do Cacique 
comandará um pocket show em 
cortejo, finalizando a celebração 
na Praça Mauá.

A Pequena África, nome 

dado pelo sambista Heitor dos 
Prazeres, compreende os bair-
ros da Saúde, Gamboa e Santo 
Cristo, reconhecidos como sím-
bolos de resistência e cultura 
da população negra no Rio de 
Janeiro. O evento reafirma a 
importância desse território na 
preservação do patrimônio ima-
terial afro-brasileiro.

Mil componentes e um 
repertório de grandes ícones

O Griôs da Pequena África 
reunirá mais de mil componen-
tes, entre ritmistas, músicos e 
passistas, levando ao público 
um repertório que inclui suces-
sos de Olodum, Araketu, Ilê Aiyê, 
Fundo de Quintal, Almir Guineto 
e Jorge Aragão, entre outros 

ícones da música afro-brasileira.
Carnabendita: pluralidade e 
tradição no carnaval de rua
Realizado pela Bendita Pro-

duções, o Carnabendita chega 
ao seu terceiro ano consolidado 
como um dos principais circuitos 
do carnaval de rua do Rio de 
Janeiro. Em 2024, o projeto con-
tará com 20 blocos espalhados 

por um percurso de 100 km, 
totalizando cerca de 120 horas 
de música e reunindo mais de 
2 milhões de foliões.

Entre os blocos que integram 
o circuito estão Carrossel de 
Emoções, Bloco Chá da Alice, 
Empolga às 9, Escangalha, Bloco 
do Sargento Pimenta, Bloco 
Areia, Agytoê e Divinas Tretas.
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

Projeto celebra a ancestralidade e a resistência negra com cortejo inédito na Pequena África, reunindo blocos icônicos e a bateria Surdo Um Mangueira
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Joaquín Lavega está próximo 
de enfim chegar ao Fluminense. 
O atacante foi contratado em 
janeiro, mas se juntou à sele-
ção do Uruguai para a disputa 
do Sul-Americano sub-20. Com 
o fim da competição no último 
domingo, ele vai desembarcar 
no Rio de Janeiro na quarta-feira 
para se apresentar em definitivo.

O jogador saiu da Venezuela, 
onde a competição de base foi 
disputada, para o país natal antes 
de vir ao Brasil. O planejamento 
é que ele já treine com o grupo 
no final desta semana.

A presença entre os relacio-
nados para a partida contra 
o Bangu não é garantida. A 
chance maior é que ele seja 
reforço para a partida contra 
o Águia de Marabá, pela Copa 
do Brasil, e principalmente 
para uma eventual semifinal 
de Carioca.

Lavega já está regularizado no 
BID da CBF desde janeiro. O ata-
cante inclusive aproveitou uma 
brecha no período de treinos 
da seleção uruguaia para vir ao 
Brasil antecipar a documentação 
trabalhista para estrangeiros.

Esporte

Flamengo estabelece lista de prioridade 
para renovar com 4 jogadores

FLUMINENSE

FLAMENGO

BOTAFOGO

A ja n e la  d e 
transferência 
já fechou em 
alguns países 
da Europa. 
P o r é m , 

mesmo assim, o Flamengo 
luta para se blindar do assé-
dio em cima de jogadores 
importantes do elenco atual. 
Neste ínterim, a diretoria 
rubro-negra tem estabele-
cido uma lista de prioridades 
para renovação de contrato.

Com isso, segundo o Uol 
Esporte, o Flamengo tem, 
pelo menos, quatro jogado-
res no radar para buscar a 
renovação de contrato. São 
eles: Cleiton, Erick Pulgar, 
Varela e Matheus Cunha. 
Isso porque, os atletas têm 
vínculo com o Mais Que-
rido apenas até dezembro 
deste ano.

Além disso, alguns jovens 
promissores das categorias 
de base, como João Alves e 

Pablo Lucio, também estão 
sob olhar atento do Fla-
mengo. Vale destacar que, 
dentre todos os atletas men-
cionados, o Rubro-Negro já 
procurou os representan-
tes de Cleiton para tratar da 
renovação contratual.

Em resumo, a situação de 
Erick Pulgar também pode 
ser resolvida em breve. Isso 
porque, o jogador mudou de 
ideia sobre sair do Flamengo. 
Dessa forma, o empresário 
do volante deve chegar ao 
Rio de Janeiro nas próximas 
semanas para conversar com 
o Fla e renovar o contrato.

E O GERSON?
Entre os jogadores com 

contratos mais longos, 
porém, na fila da renova-
ção, Gerson é o nome da vez. 
Apesar disso, o Flamengo 
considera como ‘chance 
zero’ do camisa 8 deixar o 
clube. Neste ínterim, inclu-
sive, o Fla já recusou uma 

oferta do Zenit (RUS) de 18 
milhões de euros (R$ 107 
milhões) e sequer vai con-
siderar uma proposta.

A p e s a r  d e  e s t a r  n a 
m i r a  n o  m e r c a d o  d e 
t ra ns fe rê n c ias ,  G e r s o n 
t e m  c o n t r a t o  c o m  o 

F lamengo até  2027.  Po r 
isso,  o  Mais  Querido não 
tem pressa para resolver 
a  s i tua ç ã o  d o  c a p i t ã o. 

A t u a l m e n t e ,  o  p e n s a -
mento  interno  é  de  que 
tudo vai  ser  resolv ido no 
momento  cer to.

Lavega se apresentará ao Fluminense na quarta 
após a disputa do Sul-Americano Sub-20

Botafogo encaminha a contratação 
do técnico Vasco Matos

A busca do Botafogo por um 
treinador chegou ao fim. John 
Textor escolheu Vasco Matos, 
do Santa Clara, para substituir 
Artur Jorge, que deixou o clube 
no começo deste ano para assu-
mir o Al-Rayyan, do Catar. Faltam 
detalhes para o anúncio.

O empresário norte-ameri-
cano já avisou ao clube portu-
guês que pagará a multa resci-
sória de 1 milhão de euros (R$ 
5,9 milhões na cotação atual) 
para tirar o treinador da Europa.

O contrato de Vasco Matos 
será de dois anos. Além do trei-
nador, mais cinco profissionais 
para compor a comissão técnica 

virão ao Alvinegro.
Vasco Matos foi um dos pri-

meiros nomes cotados por Tex-
tor para assumir o comando 
do Botafogo. Durante o pro-
cesso, que durou mais de 40 
dias, o dono da SAF Alvine-
gra também conversou com 
nomes como André Jardine, 
Tata Martino, Rafa Benítez, 
Tite e Roberto Mancini.

O Botafogo anunciou a 
saída de Artur Jorge no dia 3 
de janeiro, mas já sabia desde 
a última semana de dezembro 
que o treinador campeão brasi-
leiro e da Libertadores deixaria 
o clube.

Ontem (18/2), circulou em toda 
imprensa esportiva a escolha do 
novo técnico do Botafogo. Depois 
de 40 dias de conversas e entrevis-
tas, John textor finalmente enca-
minhou a contratação do técnico 
Vasco Matos que treina atual-
mente do time do Santa Clara da 
primeira divisão do campeonato 
Português. A multa rescisória do 
contrato que o técnico tem com 
o Santa Clara é de r$ 6 milhões de 
reais. Textor vai pagar para tra-
zer Vasco Matos para ser o novo 
comandante técnico do Botafogo 
em substituição a Artur Jorge. 

 Vasco, é um ex-jogador que 
fez curso de treinador na nova 
escola de técnicos portugueses, 
que tem como maior referência 
o técnico José Mourinho. O novo 
treinador do Botafogo é um téc-
nico jovem de 44 anos que fez o 
Santa clara subir para a elite do 
futebol Português na temporada 
de 2023/24.Seus feitos foram 
marcantes. Seu time não per-
deu fora de casa, foi o time que 
menos gols sofreu ao longo da 
competição. Na primeira divisão 
do futebol Português, 2024/25 
está na 5º posição, jogando um 

excelente futebol, disputando 
posições com o Braga, Porto, 
Sporting e Benfica para a copa 
europeia. Roberto Mancini em 
função do seu currículo, endeu-
sado na Sampdoria da Itália, 
sendo o maior artilheiro da histó-
ria do clube com173 gols, bronze 
na copa do mundo de 1990.Como 
técnico, campeão da Eurocopa 
de 2020 pela Itália... Para mui-
tos seria o escolhido, inclusive 
estava seguindo as redes socias 
do botafogo. A exigência feita 
pelo Italiano foi em uma das cláu-
sulas do contrato, se algum clube 

da Europa quisesse contrata-lo o 
Botafogo não iria fazer objeção 
para libera-lo. Isso foi que pesou 
para textor não fechar com Man-
cini .textor quer um treinador 
para médio e longo prazo dentro 
do projeto que está sendo desen-
volvido que passa pela formação 
da base integrada com o profis-
sional, construindo um modelo 
de clube para ser vitrine do fute-
bol mundial. O BOTAFOGO WAY 
como John Textor tem tratado 
o projeto que aos poucos está 
tomando a cara que do dono da 
saf quer. 

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

TEXTOR DEFINIU O NOVO 
TÉCNICO DO BOTAFOGO 

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Real Madrid e Manchester City se enfrentam nesta 

quarta-feira (19), às 17h (de Brasília), no Santiago 
Bernabéu, em Madri (ESP), em jogo válido pela 
volta dos play-offs da Champions League. O 
confronto terá transmissão exclusiva da MAX.

Real Madrid x Manchester City
DIA DE JOGO


